

## **COLLEGIENS DU GROUPE KT 21/22**

### **CHEMIN DE CROIX**

La météo ne nous a pas permis de grimper vers la cime de la colline.....mais nous avons vécu ensemble un chemin de croix 2022, et une remise des "bâtons de disciples" aux 6 ème, très émouvants.

Nous souhaitons une belle retraite de profession de foi à nos collégiens de 5ème (que nous reverrons DIMANCHE 1er MAI à Luxeuil pour la remise des croix.)

Merci à chacun de nos collégiens du groupe KT 21/22 et bonne route vers PÂQUES

Christine CHORVAT



2 Mai 2021 : 5° dimanche de Carême

Quinze enfants qui préparent leur première communion étaient là ce dimanche 2 mai en l'église de Rioz. Vingt autres enfants qui devaient recevoir le sacrement l'an dernier étaient le même jour en l'église de Boulton.

C'était leur troisième étape liturgique « Dieu se donne et nous invite à nous donner! » Pour éclairer ce sujet difficile à comprendre, nous avons étudié que « Jésus nourrit la foule » avec l'écoute de la multiplication des pains. Nous avons expliqué que « le Christ se donne pour nous » avec l'étude, difficile, de la prière eucharistique.

Les enfants et les catéchistes ont été heureux de vivre cette étape avec la communauté. Dès la procession d'entrée, ils ont porté sarment et grappe de raisin prolongeant le cep représenté par Jésus.

« Celui qui demeure en moi et en qui je demeure, celui-là porte beaucoup de fruit » (Jn 15,1-8)

Anne, Héloïse, Marie-Claude



28 février 21 : 2° dimanche de Carême

Belle célébration dominicale qui réunit la communauté paroissiale autour de Rose qui, dans son chemin vers le baptême, reçoit l'huile sainte et de 15 enfants qui se préparent à la 1° communion. Ces derniers vivent là leur deuxième étape consacrée à la découverte de l'importance de la Parole de Dieu dans la vie chrétienne.

La 3° étape liturgique axée sur l'Eucharistie aura lieu le 2 mai. Rose recevra le baptême le dimanche de Pâques et vivra la première de ses communions avec 19 enfants qui s'y préparent depuis deux ans, le 6 juin. Joyeux rassemblements priants en perspective, dans le respect des règles sanitaires !



# RENCONTRE DES COLLEGIENS DU KT ET DU GROUPE ADOS

SAMEDI 6 FEVRIER 2021

*Autour de l'envoi en mission des disciples par Jésus : " il les envoya en mission par deux....avec un bâton...pour les convertir !"*

*A cette occasion les grands jeunes ont remis aux 6ieme et 5ieme leur bâton de pèlerin pour cheminer jusqu'à la profession de foi et de disciples pour annoncer eux-aussi LA BONNE NOUVELLE.*

*L'Eucharistie qui a suivi, fut célébrée en présence du Père Jeannin. Et l'animation musicale proposée par le groupe MUSIC.*



DI-

